
SSH生徒研究発表会 事後のまとめ [ 平成 28年 6月 17日(金) ] 

平成 28年 7月 7日(木) 

１．生徒アンケート集計結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．生徒意見 

・文型だけど大学で理型分野も学んでみたいと思いました。 

・生物班の研究が興味深かったです。長期的に続きが見たいと思いました。物理の研究が欲しいです。 

・堂々と発表していてすごいと思いました。英語発表の原稿が欲しいです。 

・昨年より質疑応答が活発に出来て良かったです。もう少し時間がとれるといいと思います。 

・スライドが見やすくなりました。テーマの背景などが詳しく紹介されてわかりやすかったです。 

・文型の私でも SSHを通して科学や生物、数学に楽しく触れることができて良かったです。 

・もう少し文型とも絡めた研究があると更に興味が持てると思います。 

 

３．当日の写真 

 

 

 

 

 

[口頭発表の様子]            [ディスカッション及び質疑応答の様子] 


